

Los ochenta años de historia del Granada CF en Primera

Esta exposición intenta resumir los ochenta años de vida del Granada Club de Fútbol mediante un recorrido en el tiempo desde la fundación del club a la alegría por el brillante retorno a la Primera División. En el Centro Cultural CajaGranada.

CONCIERTO

● Jam session en la sala Boogaclub con la actuación de Dan Ber Lior Trío. La entrada a la actuación tiene un precio de 3,5 euros con consumición.



'Me gustó más el libro' en los Condes de Gabia

Exposición colectiva de la Universidad de Granada bajo el nombre *Me gustó más el libro*, que reúne las obras de 16 artistas de la facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada. Abierta al público hasta el 25 de septiembre.

SESIÓN

● La discoteca Mae West organiza una closing party que, bajo el título 'I love Mondays', contará con go-gos y performances. A las 20 horas.

**SEA CUAL SEA
TU PROYECTO,
TE AYUDAMOS A
FINANCIARLO**

El banco de las mejores empresas. Y el tuyo.

Sabadell

'Sancta Fides a.v.c.'

El Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe expone 'Sancta Fides a.v.c.', muestra de carácter histórico realizada ex profeso para Las Capitulaciones 2011 que reúne obras del patrimonio artístico del Ayuntamiento de Santa Fe, la Parroquia de la Encarnación del municipio, el Archivo de la Real Chancillería de Granada, la Fundación Rodríguez Acosta, la Biblioteca de la Universidad de Granada y la Biblioteca de Andalucía.

● Centro Damián Bayón del Instituto de América de Santa Fe.

'El cielo sobre Honolulu'

El artista Simon Zabell muestra en la galería Sandunga una serie de pinturas que pertenecen a su último proyecto, 'El cielo sobre Honolulu', que ha creado a partir de composiciones musicales de la familia real de Hawai poco antes de caer frente a los Estados Unidos.

● Galería Sandunga.

'80 años de Granada CF'

Esta exposición intenta resumir los ochenta años de vida del Granada Club de Fútbol. Mediante un recorrido en el tiempo desde la fundación del Club a la alegría por el brillante retorno a la primera división, es deseo de esta exposición, aflorar los sentimientos en aquellos que han vivido situaciones y dar a conocer éstos, a quienes por edad, no han podido disfrutarlos.

● Centro cultural CajaGranada.

Pintura Rápida

Una selección de 21 obras de pintores participantes en la cuarta edición del Certamen de Pintura

Rápida de Fundación Caja Rural se exponen en la Sala Zaida hasta el próximo día 1 de octubre.

● Sala Zaida en la Caja Rural.

'Circuitos'11'

El Centro Municipal de Arte Joven presenta una nueva exposición de arte contemporáneo, formada por las distintas obras de tres alumnos de la facultad Bellas Artes. Marta Blanca, Irene González y Miguel Scheroff son los autores de la muestra que llena las paredes de la sala Rey Chico, que se caracteriza por albergar durante todo el año exposiciones de jóvenes artistas. Las obras de Irene González se componen de retratos de rostros jóvenes e infantiles. Miguel Scheroff presenta tres obras que ejemplifican el estudio que ha realizado a lo largo de la carrera, retratos en gran formato, lo que le permite centrarse en todos los detalles. A partir de la superposición de colores de lápices sobre el papel, ha creado Marta Blanca las obras del proyecto *El habitante*. Hasta el 23 de septiembre,

● Centro Municipal de Arte Joven Sala Rey Chico.

'Me gustó más el libro', en Bellas Artes

Exposición colectiva de la Universidad de Granada bajo el nombre *Me gustó más el libro*, que reúne las obras de 16 artistas de la facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada. Abierta al público hasta el 25 de septiembre.

● Palacio de los Condes de Gabia.

LA LUPA

por B. Rico



El alcalde entregó ayer la distinción a los estudiantes en el Salón de Plenos.

Erasmus y embajadores de Granada en sus países

Granada atrae a más de 3.000 estudiantes Erasmus todos los años. Bueno, estudiantes del programa europeo de intercambio y otros de otros programas internacionales. Estos jóvenes pasan aproximadamente una media de diez meses participando activamente en la vida de la ciudad: no se alojarán en hoteles de cinco estrellas, no irán a cenar a los restaurantes más caros ni comprarán en las tiendas más exclusivas pero su estancia es prolongada y atraen a otros turistas. Según los estudios de la Concejalía de Turismo, cada uno atrae una media de 4 o 5 visitantes.

Por eso el Ayuntamiento se ha fijado en ellos y ha desarrollado varios programas especiales para los estudiantes de otras lenguas. En primer lugar, ha reservado un espacio específico para ellos en la Oficina de Turismo que hay en Plaza del Carmen: el Punto de Información de Erasmus. Allí pueden encontrar folletos específicos en el que se les informa de las actividades turísticas que les ofrece el Ayuntamiento de Granada, como el bono turístico,

las visitas guiadas, los descuentos de los que pueden disfrutar con el carné de Erasmus, las rutas de tapas, los servicios de los baños árabes... El objetivo es que los jóvenes tengan noción las diversiones que pueden disfrutar ellos y también sus familiares y amigos cuando vienen a visitarlos.

Además, hace varios años que el Ayuntamiento les concede el título de Embajadores de Granada. Ayer mismo, por la mañana, el alcalde les entregó sus diplomas acreditativos en un sencillo acto que se celebró en el Salón de Plenos del Ayuntamiento y tras el que estuvo charlando un poco con los jóvenes extranjeros.

Al acto, al que también asistió el rector de la Universidad de Granada, sólo acudieron una veintena de estudiantes aunque se habían inscrito 105 de más de 36 modalidades. Lo importante es que nada más llegar y gracias a la colaboración de la UGR, los alumnos entran a formar parte de una lista de correos por la que reciben notificación de todas las actividades culturales y turísticas de Granada.

INFORMACIÓN

Los estudiantes reciben en sus correos información de todas las actividades culturales y turística de Granada

